### 勝央北小学校学校便り 令和6年 | 0月3 | 日発行



# きらり☆北小っ子だより



勝央北小ホームページ http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shookita-es/



欠席・遅刻は、まなびポケッ からお願いします。

### 11月の定時退庁日は29日(金)です。ご協力をお願い致します。

#### ★「待ったなし!はっけよい!」~力を出し合った角力大会~



スポフェスが終わるとすぐに、体 育の時間を使って角力の練習を再 開しました。

コロナ禍が明けて、2回目の参加 制限なしの大会で、スポフェス同様 に多くに方にご観覧いただくこと

ができました。熱い応援をありがとうございました。

中には、「児童が書いた招待状が届いたので」と言うボ ランティアの方が、「初めて来ました。」と応援のしこ名を書いた手 作り幟を準備して来てくださいました。児童もしっかり応援して、 角力場全体がとても盛り上がっていると感じました。児童はもちろ んのこと保護者や地域の皆様方、その場にいた全員で角力大会を成

功させることができました。この「場」が児童の成長を支える大切なものであると考えて います。引き続き、様々な行事や学習に取り組んでいきます。お力添えをどうぞよろしく お願いいたします。

いよいよ2学期を折り返します。行事の振り返りでは自分たちの頑張りを感じている児 童も多くいました。実り多い秋となることを願っています。





10月15日(火)19:00~のPTAメディア学習会は初めて の試みでしたが、親子、教職員含めて20名を超える参加者 がありました。事前に協力していただいたアンケートの内 容にも触れていただきながら親子やグループで一緒に考え る時間もあり、真剣な意見だけでなく楽しく笑う声もあっ た有意義な学習会となりました。参加された皆様の感想を

子供さんがいて盛り上がって良かったで す。今後も子供と一緒に勉強できたらいい と思います。

親子が一緒に考えることができて、良い機 会になりました。知らないことを知ること ができて勉強になりました。子どもと、ス マホやゲームの遊び方についても改めて 考えることができたので、これから気にし ながら使用していきたいと思います。

少し紹介させていただきます。少人数で、ま た行いたいとの声もありました。



#### ★社会見学へ行ってきました。



( | 年生) 森の芸術祭で奈義美術館へ



(2年生) まなびの鉄道館で



(3年生) ダイオーペーパーテクノ工場



(4年生) J A 蒜山大根選果場で



(5年生) JFE西日本製鉄所で



(6年生) お昼休みのドッヂボール

Ⅰ~5年生は社会見学を、6年生は学校で自分たちだけの 小学校を、天気にも恵まれ、それぞれ満喫できたのではないかと思います。



ある日の下校風景 (班ごとに、揃って帰っています)



不審者避難訓練 (不審者退去後に体育館へ移動)



2・5年生が秋の花いっぱい運動で花植 をした後に手つなぎ鬼を楽しみました

# ★金時祭りで表彰していただいています。

6年生の駿介くん、璃玖くん、幸哉くんが剣 道とサッカーで表彰していただきました。

学校以外のところでも頑張っている児童が たくさんいます。日頃から、自分の持っている 力を発揮する機会に向かって努力していて、大 変だとは思いますが、応援しています。



表彰状を受け取った皆さん



## ★「こども怪談コンクール ぷちぶちこわいはなし」で、同時に4人入賞!



表彰状を受け取った皆さん

第3回となるこのコンクールには毎年応募しています。今 年度、特に同時に4人の人が金時祭りの日に合わせて表彰さ れるということで、授賞式に参列させていただきました。

一人ずつ全てを紹介はできませんが、他にも読書感想文や 習字等の審査会等で表彰されている児童もいます。